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伊方町議会第７６回定例会に係る一般質問通告内容 

 

質問者 質問の大綱 質問の相手 

木嶋 英幸 議員 １ 進退について 町 長 

質問の要旨 

今年度 10 月に 2 期満了を迎えますが現時点での進退をお伺いします。7 年数ヶ月

伊方町の為にご尽力され心身ともに大変な日々を過ごされた事とお察しします。未

だ数ヶ月残っておりますが公約を掲げてご本人の評価、達成感はどのように思われ

ますか。できたら全てにお答えお願いしたいのですが構わない範囲でお答え下さ

い。 

 例えばこの案件はやり遂げた、これは 10 月までにはやれる見通し、志し半ばな

ので引き続きやる等具体的にご答弁頂ければ有難いのですがいかがですか。 

 

質問者 質問の大綱 質問の相手 

木嶋 英幸 議員 ２ 防災について 町 長 

質問の要旨 

年明け早々に能登半島地震が発生し、その直後には航空機事故が起こりました。

日本は大丈夫なのだろうかと日本国民はもとより世界中から心配されているところ

であります。 

飛行機事故は人災であり、防ぐ事は可能ですが自然災害は予期せぬことが殆どで

す。この佐田岬半島も南海トラフが叫ばれてから数年が経ちいつ起きてもおかしく

ない状況と思われますが伊方町としてはどの様な対策を考えたり、万が一の時の非

常食の点検や防災施設の状況、訓練等をやっているかお尋ねします。 

 

質問者 質問の大綱 質問の相手 

木嶋 英幸 議員 ３ 職場環境について 町 長 

質問の要旨 

近年、役場職員の定年前退職が複数名いるように思われますが、現状はどういう

状況ですか。何故この様な状況になったのか話し合ってみたり、改善策を講じてみ

たりしましたか。したとしたら具体的にどういう風にしたかをお尋ねします。退職

者に対してアフターケア等されている様でしたらそれもお答えください。 

 

 

 

 

 

 

 

 


